



GAZA a besoin de toi
SOLIDARITÉ AVEC
LE PEUPLE PALESTINIEN



CESSEZ-LE-FEU IMMÉDIAT !
HALTE AU GÉNOCIDE !

MANIFESTATION
SAMEDI 11 NOVEMBRE 2023
À 14H00 PLACE DE LA GARE
CHAUX-DE-FONDS



solidarités



Tribune libre





GAZA !

C'est nulle part où se cacher, nulle part où se protéger du déluge de bombes qui s'abattent en cet instant sur des millions d'innocents. Plus de 40% des 8000 victimes recensées sont des enfants, ce qui signifie qu'un enfant est tué toutes les 10 minutes. Un génocide au su, au vu et avec la complicité des «grands» de ce monde, y compris le gouvernement suisse qui refuse d'appeler à un cessez-le-feu. Une honte !

Nous, citoyens et citoyennes des montagnes neuchâteloises, nous disons haut et fort :

PAS EN NOTRE NOM !

**MANIFESTATION
SAMEDI 11 NOVEMBRE 2023
À 14H00 PLACE DE LA GARE
CHAUX-DE-FONDS**